



**AMITIÉS  
GRÉCO - SUISSES**

ΣΥΛΛΟΓΟΣ  
ΕΛΛΗΝΩΝ  
ΛΩΖΑΝΝΗΣ  
« Η ΕΣΤΙΑ »



ASSOCIATION  
HELLENIQUE  
DE LAUSANNE  
« ESTIA »

Lausanne, le 20 décembre 2019

Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS,

En collaboration avec l'Association hellénique de Lausanne ESTIA, le comité des AGS a le grand plaisir de vous convier à la conférence que donnera

## **Madame Amandine Marshall**

**Docteur en égyptologie, chercheur associé à la Mission française de Thèbes-Ouest**

**le mardi 14 janvier 2020, 19h30**

**à l'Hôtel Continental** (pl. de la Gare 2, Lausanne)

sur le thème suivant:

## **Et s'il n'y avait pas eu une, mais deux Atlantides ?**

*Le mythe de l'Atlantide et l'Égypte antique sont étroitement liés si l'on en croit les dires du philosophe Platon qui, le premier, évoque avec passion le récit de cette île-cité-continent. Ses habitants, les Atlantes, furent défaits par les Athéniens et engloutis sous les eaux en même temps que leur île, juste après leur cuisant revers militaire. Platon fait abondamment référence à l'Égypte antique, utilisant ses prêtres comme garants de la véracité d'un récit dont il a largement falsifié les faits. A la lueur d'un document égyptien, on peut s'interroger : et s'il n'y avait pas eu une, mais deux Atlantides ?*

La rencontre sera suivie du traditionnel mézéz.

En nous réjouissant de vous retrouver nombreux lors de cette conférence, nous vous transmettons, Madame, Monsieur, chers membres et amis des AGS, tous nos vœux pour de joyeuses fêtes et pour une heureuse année 2020.

Le comité